



2024年4月15日

補習校だより

No.1 文責 齋藤 寛

2024年度（令和6年度）がスタート

春って良いですね。補習校に新しい仲間が増えました。3校舎合わせて、小学部1年生167名、中学部1年生65名、日本語科1年生9名、高等部1年生19名が入学、全校児童・生徒数1129名、教職員77名でのスタートです。

☆ 入学式 ☆

入学式では、新しくお仲間に加わった子供達に入学をお祝いして3つのプレゼントをしました。そのプレゼントの中味については、子供達にお尋ねください。

保護者の皆さんには、「納得と覚悟」というお話しを致しました。このお話しも本校の保護者の方々全てにあてはまることかと思しますので、新入生の保護者の方は是非拡散ください。

（余裕があったら、儀式等のスピーチはお便りにしてアップします。アップされないときには“今、校長先生忙しいんだな”と思ってください。）

☆ 自己紹介 ☆

この4月に、補習校に赴任しました齋藤寛（さいとうひろし）です。分かりやすい人間ですので、そのうちどんな人間か分かると思います。最初ですので自己紹介をさせていただきます。

茨城県牛久市出身です。（茨城の方は話しかけてくださいネ）ずっと教員をしてきました。教職歴は幼稚園、小学校、中学校、高等学校に勤めました。担任は小1から中3まで全て担任しました。教員免許は国語ですが、何でも好きです。

海外勤務はロンドンが4校目です。過去は1992年シンガポール日本人学校、2014年深セン日本人学校教頭、2021年ジュネーブ補習授業校校長です。（答えに困るのはどこが一番よかったですかの質問ですネ）

家族は、娘が二人日本におります。こちらには家内と来ております。父母は、数年前に他界しております。

趣味や特技は、特にありません。学校の仕事が趣味でした。一つだけあげるとすれば、子供の頃からボーイスカウト活動をしてきましたので、ロンドンに来て一番に行きたいのは「ギルウエルパーク」です。（このお話が分かる方は是非話しかけてください）。好きなことは、子供同士が話しているのをそばで聴いていることです。

性格は、自分ではよく分かりませんが、一緒に働いた人からは「じっとしていない人」とよく言われます。

英語は全くですが、日本語は人の3倍はしゃべります。どうぞ、校内や街中で見かけた時には、気軽に話しかけて来てください。お待ちしております。

